



KANTON  
NIDWALDEN

JUSTIZ- UND  
SICHERHEITSDIREKTION

KANTONSPOLIZEI

Kreuzstrasse 1, Postfach 1242, 6371 Stans  
Telefon 041 618 44 66, [www.nw.ch](http://www.nw.ch)

Stans, Dienstag, 24. Juni 2025, 12:40 Uhr

## MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 24/2025)

### ***Stans NW: Top-Leistungen an der Veloprüfung 2025***

**403 Schülerinnen und Schüler haben dieses Jahr im Kanton Nidwalden die Veloprüfung absolviert. 25 Kinder meisterten die gestellten Herausforderungen fehlerfrei. Sie wurden zu einem Nachtessen eingeladen und für ihre Leistung geehrt.**

Die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen wurden im Vorfeld intensiv auf die Veloprüfung vorbereitet. Die Verkehrsinstruktorinnen der Kantonspolizei führten mit ihnen vier Theorielektionen durch, die vor und nach den Fasnachtsferien stattfanden. In diesen Lektionen wurde das korrekte Verhalten im Strassenverkehr als Velofahrerin oder Velofahrer vermittelt. Zusätzlich übten die jeweiligen Lehrpersonen mit den Kindern den praktischen Teil der Prüfung auf der vorgesehenen Strecke, um sie optimal auf die Anforderungen vorzubereiten.

Am 10. und 17. Mai 2025 fand die diesjährige Veloprüfung in Stans statt. Insgesamt nahmen 403 Schülerinnen und Schüler aus dem Kanton Nidwalden teil. 25 Kinder – elf Mädchen und vierzehn Knaben – meisterten sowohl die theoretische als auch die praktische Prüfung fehlerfrei.

Die 25 Schülerinnen und Schüler wurden zur Nullfehlerfeier vom 17. Juni 2025 in Stansstad eingeladen. Neben einem feinen Nachtessen, welches durch den Touring Club Schweiz (TCS) offeriert wurde, erhielten sie von der Kantonspolizei eine goldene Medaille und vom TCS einen Kinogutschein. Ihre hervorragende Leistung wurde dabei würdig gefeiert und anerkannt.

Die erfolgreichste Schulklasse kam aus der Gemeinde Stans, genauer gesagt aus dem Schulhaus Tellenmatt. Dort konnten vier Kinder aus derselben Klasse die Prüfung ohne einen einzigen Fehler abschliessen – ein Spitzenwert unter allen teilnehmenden Klassen.

Die Kantonspolizei bedankt sich herzlich bei den zahlreichen Helferinnen und Helfern, die jedes Jahr zur sicheren Durchführung der Veloprüfung beitragen. Ein besonderer Dank geht an den TCS, das Verkehrssicherheitszentrum (VSZ), den Veloclub Stans sowie Les Routiers Suisses. Letztere waren an der Veloprüfung mit einem Lastwagen vor Ort, um den Kindern anschaulich die Gefahren des toten Winkels aus Sicht des Fahrers zu demonstrieren – eine wertvolle und prägende Erfahrung für die jungen Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer.

### **Kantonspolizei Nidwalden**

Obt Marco Niederberger, Chef Verkehrs- und Sicherheitspolizei